Verena Fischer und Lillifee gewinnen Oberösterreichischen Arabercup

Verena Fischer und Lillifee setzten ihre Siegesserie aus den vergangen Teilbewerben des OÖ Arabercups fort und gewannen am 25. und 26. September auch die finalen Teilbewerbe in Rainbach im Mühlkreis.

Im Jahr 2021 wurde erneut der Oberösterreichische Arabercup mit fünf geplanten Teilbewerben ausgetragen. Nachdem der erste Termin in Altenfelden aufgrund der Pandemie und des equinen Herpesvirusausbruchs, welcher eine weltweite Turniersperre mit sich zog, abgesagt werden musste, fand der Startschuss des OÖ Arabercups im Rahmen des CDN-C Turniers am 29. Mai in Bad Ischl statt. Dort erreichten Verena und Lillifee den 2. Rang. Bereits eine Woche später ging der nächste Teilbewerb in Steyr über die Bühne, welchen die junge Reiterin und ihre Arabo-Haflingerstute mit einer sensationellen Wertnote von 7,8 für sich entscheiden konnten. Ebenso gewann das Duo den dritten Teilbewerb am 15. August in Steinbach an der Steyr mit einer Wertnote von 7,5. Am 25. Und 26. September fand das finale des OÖ Arabercups in Rainbach im Mühlkreis statt. Bei diesem Turnier zählten zwei Bewerbe für die Cupwertung, da der abgesagte Bewerb aus Altenfelden nachgeholt wurde. Im Finale setzte Verena ihre konstanten Leistungen aus den vorigen Teilbewerben fort und blieb somit auch in den beiden finalen Teilbewerben ungeschlagen. Die Bilanz der Saison 2021 der engagierten Reiterin kann sich sehen lassen: von fünf Teilbewerben des OÖ Arabercups holte Verena Fischer in vier Teilbewerben den Sieg und erreichte einmal den zweiten Platz. Durch ihre fulminanten Leistungen kürte sie sich somit zur unangefochtenen Siegerin des Oberösterreichischen Arabercups 2021 in der Klasse A. Der URFV Bad Ischl gratuliert der jungen Reiterin zu ihren herausragenden Erfolgen sehr herzlich!